

●マレーシア航空機 墜落

7月17日(木)、アムステルダム(オランダ)発、クアラルンプール(マレーシア)行のマレーシア航空の旅客機がウクライナ東部で墜落した。乗客乗員298人全員が死亡した。アメリカのオバマ大統領は、旅客機は親ロシア派の武装集団に襲撃された可能性が高いという見方を示し、原因究明に向けた国際的な調査が必要であると強調した。さらに国際的な調査を実施するためにも、ロシア・親ロシア派・ウクライナは直ちに停戦すべきだと述べた。



●岡山 小5女児不明

7月14日(月)から岡山県倉敷市に住む、小学5年生の森山咲良さん(11)が行方不明になっている。警察は携帯電話のGPSの位置情報が集中していた地区を中心に捜索を行っている。

●システムエンジニア 逮捕

ベネッセコーポレーションの個人情報流出した問題で、容疑者が逮捕された。逮捕されたのは、東京都府中市に住む松崎正臣容疑者で、ベネッセの顧客データベースの保守管理を担当する外部業者に派遣されていたシステムエンジニアであった。流出した個人情報は複数の名簿業者に転売された。

●12時間飲酒後 ひき逃げ

7月13日(日)、北海道小樽市の海水浴場付近の道路で女性4人が飲酒運転の車にひき逃げされ、3人が死亡、1人が大けがをした。ひき逃げなどの疑いで逮捕された海津雅英容疑者は事件当日、早朝から12時間近くにわたり海水浴場の海の家で飲酒しており、酒気帯び運転の基準値の3倍を超えるアルコールが検出された。酒気帯びの状態携帯電話を操作しながら運転し、4人をはねたとみられる。

●揺らぐ選挙の信頼

2013年7月、香川県高松市で行われた参議院選挙の開票作業をめぐって、高松地方検察庁は開票担当者3人を公職選挙法違反の罪で起訴した。起訴されたのは、高松市選挙管理委員会事務局長を務めていた山地利文被告ら3人である。被告らは、投票総数の数え違いにより、白紙の票を水増しするとともに、本来集計すべきだった有効投票を集計しなかったとされる。

●ビジネス街に温泉

大手不動産会社である三菱地所が東京都大手町の地下から温泉を採掘したと発表した。三菱地所は、2020年の東京オリンピックに訪れる外国人観光客も呼び込みたいとしている。



●元衆議員 脱法ドラッグ

元神奈川県議会の議員であった横山幸一容疑者が脱法ドラッグを所持していたとして薬事法違反の疑いで逮捕された。容疑者はかつて脱法ハーブを早急に排除していく必要があるとする意見書の作成において中心的な役割を果たしていた。